



～やまちゃんコーチから～

巨摩保育所のみんな、げんきかな？ サッカーきょうしつでは、てやしをつかってのボールあそびから、ドリブルシュート、さいごにはサッカーのしあいをやってたのしかったね☆ みんなのおうえんもすごかったです！！

またいっしょにサッカーをやろうね☆
ありがとうございました(^▽^)

～先生から～

記入者 内藤 真奈美 先生

前日から子ども達も楽しみにしていました。教室中はずっと笑顔でいて、とても楽しそうでした。女の子が多い学年ですが、試合では、男の子にも負けなくらい必死でボールを追いかける姿が印象的でした。教室後は自然とボール遊びをする子が増えたように感じます。子ども達にとって、とてもいい経験となりました。ありがとうございました！

記入者 村松 玲奈 先生

ボールを使って遊ぶところから、とても楽しそうに参加していました。普段ボールに触ることが少ない子からも、投げてキャッチやドリブル、シュート練習から試合まで、どれも楽しかったという声が聞かれました。サッカーに興味をもった子もいたようです。今回のサッカー教室をきっかけに、保育所でもサッカーやボール遊びを楽しんでいけたらと思います。ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快感やスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会